

よりよい生き方を求めて、たくましく未来をひらく生徒の育成

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉

礼儀の意義を理解し、時と場合に応じた適切な言動をとる。

多くの人々の善意や支えにより、日々の生活や現在の自分があることを感謝し、それに応える。

〈1年生では〉

望ましい生活習慣を身に付け、身なりや礼儀に気を付けて生活できる生徒の育成

〈2年生では〉

自分の役割と責任を自覚し、時と場合に応じた適切な言動をとることができる生徒の育成

〈3年生では〉

公德心や社会連帯の自覚を高め、集団の秩序と規律を高める言動をとることができる生徒の育成

家庭の方へ

生徒はお互いの意見を交換するなか、より良い人間関係を築くためには何が必要なのか考えることができました。今後も、行事などと絡め指導していきます。

地域の皆様へ

“チーム益富”として、地域・家庭・学校がこれからも三位一体となり、将来の“人財”育成を共に取り組んでいきましょう！よろしくお願いいたします。

平成27年度豊田市立益富中学校

益富中学校は道徳教育を推進しています！

『いじめ』と『けんか』の
違いとは何だろう？

〈生徒の声①〉

自分がいじめられたときは、先生や友達などに相談をして、自分の気持ちをすっきりとさせたい。



〈生徒の声②〉

相手の良いところを見つけたいと思った。マイナスだけでなくプラスに考えるようにする。いじめられている子がいたら止めたい！

みんなで子どもの心を育むために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください！

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1021 校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック